

**Recommended Adult Dose:** In a glass, add 250 mL of water, juice or milk to 3 scoops of Pro Rice and mix well, or as recommended by your healthcare practitioner. Ensure to drink enough fluid before, during, and after exercise. Do not exceed 5 scoops daily. Consult your healthcare practitioner for prolonged use.

**Risk Information:** Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding, have gastrointestinal lesions or an allergy to latex or fruits, are taking anticoagulant or anti-inflammatory medications or are having surgery. Stop use if allergy occurs. Some people may experience gastrointestinal discomfort. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

**Dose recommandée pour adultes :** Dans un verre, ajouter 250 mL de l'eau, de jus ou de lait à 3 mesures de Pro Rice et bien mélanger ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Assurez-vous de boire suffisamment de liquide avant, pendant et après l'exercice. Ne dépassez pas 5 mesures par jour. Consulter votre professionnel de la santé pour une utilisation prolongée.

**Mention des risques :** Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous présentez des lésions gastro-intestinales ou si vous êtes allergique au latex ou aux fruits, si vous prenez des anticoagulants ou des anti-inflammatoires, ou si vous devez subir une intervention chirurgicale. Cesser l'utilisation si une allergie se manifeste. Certaines personnes pourraient souffrir de troubles gastro-intestinaux. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Scan to learn about  
our quality excellence

Scannez pour vous informer  
sur l'excellence de la qualité

Packaged by weight, not volume. Settling may occur.

Emballé selon le poids et non selon le volume. Le produit peut se tasser.

v2 412-454C

Seroyal International

1-150 Via Renzo Drive

Richmond Hill, ON L4S 0J7

seroyal.ca



GENESTRA  
BRANDS®

# Pro Rice

Rice Protein Formula  
Formule de protéine de riz

Natural Vanilla Flavour  
Saveur naturelle de vanille

*A source of protein for the maintenance of good health. Athletic support.*

*Une source de protéines pour le maintien d'une bonne santé. Supplément athlétique.*

454 g POWDER

454 g POUDRE

NPN 80107869

## EACH SCOOP (8.883 g) CONTAINS:

Rice ( <i>Oryza sativa</i> seed) Protein Concentrate Δ (70% Protein).....	5.76 g
Providing:	
Protein.....	4 g
Rice ( <i>Oryza sativa</i> seed) Flour.....	2.72 g
Papain (from papaya fruit).....	10 mg / 20000 FCC PU

## CHAQUE MESURE (8,883 g) CONTIENT :

Concentré de protéines de riz	
(graine d' <i>Oryza sativa</i> ) Δ (70 % de protéines) .....	5,76 g
Fournissant :	
Protéines.....	4 g
Farine de riz (graine d' <i>Oryza sativa</i> ).....	2,72 g
Papaine (provenant de fruit de papayer) .....	10 mg / 20000 FCC PU

Non-Medicinal Ingredients: Natural vanilla flavour, guar gum

Ingrédients non médicinaux : Saveur naturelle de vanille, gomme de guar

**Contains:** Sulphites

**Contient :** Sulfites

Δ A source of essential amino acids/ Une source d'acides aminés essentiels



8 83196 11372 9